
FDP Schwalm-Eder

FDP: STRASSENSANIERUNG DRINGEND NOTWENDIG!

26.11.2014

„Unsere Fraktion ist über den schlechten Zustand der Straßen erschrocken“, sagt Fraktionsvorsitzende Wiebke Reich. Die Sorgen der Verkehrsteilnehmer und Anwohner sollten ernst genommen werden. „Die FDP-Fraktion wird deswegen einen Antrag zur nächsten Kreistagssitzung einbringen und die Landesregierung auffordern, die Mittel für eine Sanierung bereits im Haushalt des Jahres 2015 einzustellen“, so Reich.

Es kann aus Sicht der FDP-Fraktion nicht sein, dass Busfahrer Angst haben müssen mit dem Bus im Winter eine Landstraße zu nutzen. Die neue Landesregierung solle zeigen, dass die Ankündigung „Sanierung vor Neubau“ keine leere Worthülse ist. „Eine Sanierung ist zur Erhöhung der Verkehrssicherheit dringend geboten“, erklärt FDP-Kreisvorsitzender Nils Weigand abschließend.